

Meßdorfer Feld

## Die Natur holt sich das Grüne C zurück

*kf*

kf. Wie schön, dass dieser Tage alles grünt und blüht. Das wird womöglich auch die Gegner der Betonelemente im Meßdorfer Feld besänftigen. Denn wie an dieser Stelle in der Verlängerung des Maarweges in Duisdorf zu sehen ist, werden die Betonelemente so langsam durch die angelegte Blühwiese verdeckt.



Foto: Roland Kohls

Die Natur, also die richtige Natur, holt sich damit Schritt für Schritt das Grüne C zurück. Ob das so weit geht, dass der Beton jemals ganz von Sträuchern und Blumen verschluckt wird, ist aber eher unwahrscheinlich. Denn die Stadt Bonn hat sich auch verpflichtet, das Grüne C zu bewahren und zu pflegen, wofür pro Jahr immerhin 40.000 Euro im Etat veranschlagt sind. Und das heißt dann im Zweifelsfall: Der Beton wird wieder freigeschnitten. Und das Grün im Grünen C muss weichen.

Artikel vom 21.07.2014